

Mitgliederversammlung beim Verein für Körper- und Mehrfachbehinderte

(I.B.) Der Verein für Körper- und Mehrfachbehinderte e.V. Mannheim – Spastikerverein – hatte am 14. März 2009 Mitglieder und Freunde zur Jahreshauptversammlung eingeladen. Die Begrüßung übernahm die 2. Vorsitzende Elisabeth Seibel in Vertretung

für die erkrankte 1. Vorsitzende Andrea Baroncioni. Besonders begrüßen konnte Seibel das Ehepaar Dabringhausen und Herrn Backhaus von der Radenia Lodge Nr. 1 von Baden, Schirmherrin des Spastikervereins sowie Rolf Seltenreich vom Landesgesundheitsamt in Stuttgart, zuständig für die Bereiche Prävention, Rehabilitation und Gesundheitsförderung. Seibel führte straff durch die Tagesordnung, da einige Punkte incl. Satzungsänderung abzuarbeiten waren. Sie berichtete zunächst über die Vorstandsarbeit im vergangenen Jahr, bei der im Mittelpunkt die Eröffnung der neuen Freizeit- und Begegnungsstätte in Ma-Wallstadt stand. Die Mitgliederzahl ist rückläufig, weshalb man neue Angebote ins Programm genommen hat um auf diese Weise auch wieder jüngere Eltern mit behinderten oder auch nicht behinderten Kindern gewinnen zu können. Ein weiterer Punkt im Bericht waren die überaus beliebten, auswärtigen Freizeiten in 2008, die zum Einen jeweils für zwei Wochen in Nastätten am Mittelrhein, zum anderen in Nördlingen stattfanden.

Die Finanzierung dieser Freizeiten für Menschen mit Behinderungen wird durch den Wegfall von Fördergeldern immer schwieriger da überwiegend nur noch solche Menschen in den Genuss eines Zuschusses kommen, die noch bei den Eltern wohnen. Menschen, die bereits in einer stationären Einrichtung ihren Lebensmittelpunkt gefunden haben, erhalten keinerlei Zuschüsse mehr.

Hierfür ist der Verein jedes Jahr auf Spenden angewiesen, um auch diesen Menschen einen adäquaten Urlaub zu ermöglichen. Des weiteren fand eine zweiwöchige Stadtranderholung in den Sommerferien im Dr. Kohler-Haus statt, die proppevoll war. Es ist

erfreulich, wie viele junge Menschen bereit sind, in dieser Zeit als BetreuerInnen mit zu arbeiten und welche Freude man dabei erleben kann.

Weiter bietet der Verein seit vielen Jahren den Samstagstreff für erwachsene Menschen mit Behinderungen unter Leitung von Ralf Möllmer an. Neu ins Angebot genommen wurde ein Schülertreff für Behinderte und Nichtbehinderte am Samstagvormittag und eine Stadtranderholung in den Herbstferien unter Leitung von Jenny Seidel sowie ein Frauentreff unter Leitung von Birgit Junker. Ebenso neu sind Selbstverteidigungs- und Percussionkurse.

Alles Wissenswerte und Infos hierzu können auf der Vereins-Homepage unter www.spastikerma.de nachgelesen werden.

Nach diesen vielen Informationen folgten der Kassenbericht von Ralf Möllmer, der Bericht der Revisoren, vorgetragen von Jörg Meißburger und Ausführungen von Birgit Junker zu ihrem Tätigkeitsbereich Integration und Irene Betz zu ihrem Bereich in der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. Daran schlossen sich Aussprache zu den Berichten und Entlastung an, wonach man zügig zur geplanten Satzungsänderung übergehen konnte, die mit großer Mehrheit angenommen wurde.

Wahlen standen in diesem Jahr nicht an, und nach einer Vorschau auf geplante Aktivitäten in diesem Jahr und allgemeinen Informationen klang der harmonische Nachmittag bei Kaffee und gespendetem Kuchen in geselliger Runde aus.



Die Speckweg Metzgerei
DAHLER
fünf Sterne für Genießer

Wir wünschen unseren Kunden ein frohes Osterfest.

Genießen Sie auch an den Feiertagen die Spezialitäten aus unserem Hause

*Ihre Familie Dahler und das Team
von Ihrer Speckweg-Metzgerei*

Speckweg 156 · MA-Waldhof · Telefon 75 12 12